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D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 
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D Moção de 
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Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, 
solicitando a sinalização, em caráter emergencial, da rua 21 de abril (antiga rua 42). 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 27 
de fevereiro de 2007. 

RONALDO D~IDA COUTO 
Vereador - :t' Secretá.rio 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma medida extremamente necessária para os 
moradores e transeuntes daquela localidade, visto que, ali tem sido palco de vários 
acidentes, por ser uma das vias públicas mais movimentadas do bairro Santo 
Antonio e por isso, oferece constante perigo às pessoas. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Prefeito, 
no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO D~IDA COUTO 
Vereador - '2:' Secretário 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 


